

Je me souviens de mon premier ramadan comme si c'était hier. Le ramadan m'a apporté plein de petits bonheurs avec lesquels j'ai pu forger des souvenirs inoubliables. C'est une fête où on partage énormément et où on passe beaucoup de temps avec sa famille. Le soleil se couchant assez tôt, une fois rentrée, je me contentais de mettre mes pieds sous la table et d'admirer les dizaines de plats succulents que ma mère avait mis des heures à préparer. Je mangeais et buvais comme une ogresse, jusqu'à pouvoir rouler sur le sol. Je devais avoir 6 ou 7 ans.